

Belajar Mengenai Penanganan Kebencanaan, LPB Timor Leste Kunjungi Muhammadiyah

Jum'at, 28-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Kiprah Muhammadiyah dalam hal penanggulangan kebencanaan selama ini menjadi daya tarik masyarakat umum, salah satunya yaitu datang dari Pemerintah Timor Leste yang diwakili oleh Lembaga Penanggulangan Kebencanaan Timor Leste pada Jumat (28/4) mengunjungi Kantor Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah Cik Ditiro Yogyakarta yang diterima langsung Rahmawati Husein, Wakil Ketua Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) PP Muhammadiyah.



Dijelaskan Agostinho Cosme Belo, perwakilan dari Ministry of Social Solidarity Timor Leste, kunjungan yang dilakukan bertujuan untuk mempelajari dan menggali informasi mengenai program-program kebencanaan yang selama ini dilakukan oleh MDMC.

“Muhammadiyah merupakan sebuah organisasi yang besar, banyak hal telah dilakukan oleh Muhammadiyah dalam berbagai bidang, khususnya dalam penanganan kebencanaan, hal itu yang ingin kami pelajari dalam kesempatan ini,” terang Agostinho.

Delegasi-delegasi yang turut hadir dalam kesempatan tersebut mewakili dari berbagai institusi baik dari pemerintah maupun non pemerintah. “Delegasi yang ikut ini merupakan tim-tim inti internal dari penanganan kebencanaan yang ada di Timor Leste,” ucap Agostinho.

Agostinho mewakili delegasi LPB Timor Leste mengucapkan terimakasih kepada Muhammadiyah yang telah memberikan pengalaman dan saran dalam penanganan kebencanaan yang selama ini dilakukan.

“Kedepannya kami akan melakukan kerjasama yang lebih konkrit antara Pemerintah Timor Leste dengan Muhammadiyah, baik dalam hal kebencanaan maupun diluar dari kebencanaan,” ungkapnya.

Delegasi-delegasi yang turut hadir diantaranya terdiri dari Kementerian Solidaritas Sosial Timor Leste, Kementerian Pekerja Umum Timor Leste, Badan Penanggulangan Bencana Timor Leste, Palang Merah Timor Leste, Kementerian Dalam Negeri, Kepolisian Timor Leste, dan juga Internasional Organization

for Migration (IOM) Timor Leste. **(adam)**